

ARCANGELOI DE LOS ELOHIM: IMPORTANTE MENSAJE A LA HUMANIDAD

Saludos amados, nosotros somos los Arcangeloi de los ELOHIM y venimos a guiarlos y a alentar TODO ya que las energías de ambos, la Madre Tierra y sus niños se están expandiendo y profundizando dramáticamente. Para muchos de ustedes que han tomado forma humana la expansión será muy física, con muchas sensaciones siendo experimentadas a TODOS los niveles de SU SER. Es de hacer notar que el vehículo humano debe ser anclado regularmente de manera de ALINEARSE totalmente con la Madre Tierra, su energía de signatura se expande ahora de manera de dar soporte a TODA la vida que existe dentro del UNIVERSO DEL 3 SOBRE su superficie.

Es de hacerse notar que la frecuencia requerida para alcanzar esto es la del AMOR QUE ES, una alta frecuencia expansiva y una que la raza humana no ha experimentado en la forma humana total nunca antes. Nosotros los guiamos a que descansen y se relajen en este tiempo de vibraciones extremadamente altas y comprendan que el balance que USTEDES naturalmente

Jueves, 01 de Mayo de 2014 21:43 -

comenzarán a buscar está ADENTRO. Es encontrado dentro del Espacio del CORAZÓN y los guiamos para que TODOS comprendan la importancia de permanecer en equilibrio dentro de este espacio sagrado. Al comenzar a expandirse y a elevarse las energías la mente humana lógica no tendrá punto de referencia sobre las sensaciones que son experimentadas a nivel de la conciencia humana de la mente despierta. No estar centrados a través del espacio del corazón puede resultar en caos siendo experimentado a niveles que se incrementan rápidamente.

Aquellos de USTEDES conscientes de su misión ÁLMICA sobre y dentro de este planeta serán conscientes de la necesidad de VIVIR LA VERDAD y de revelar su SER a aquellos a su alrededor, no sirve a nadie menos aún al SER que pretende "encajar" con los viejos paradigmas de la tierra 3D que ahora se disolverán COMPLETAMENTE. El caos que busca disparar a aquellos que han sido denominados "dormidos" busca disparar sin importar la frecuencia y deseamos guiarlos en esto un poco más de manera de clarificar cómo este proceso se despliega. TODAS las líneas de tiempo dimensionales inferiores serán disparadas por la efusión de emociones inferiores de la población general. Esto puede parecer como si una persona que está enojada de repente se enoja con todos a su alrededor, esto nacido de la telepatía que ahora comienza a desplegarse dentro de los vehículos humanos de TODOS sobre y dentro del planeta Tierra. Estar alrededor de otros es ser conscientes de los otros y el filtrado de las emociones de los otros ya no es más una opción.

Este es un proceso que comenzará a fluir a lo largo y dentro del planeta Tierra y se incrementará rápidamente porque es parte NATURAL de la habilidad de todos en la forma humana. La necesidad de ser conscientes de los sentimientos y de quiénes son los sentimientos que están experimentando se volverá vital sobre las 24/48 horas en el contexto de su tiempo lineal. Porque aquellos que parecen dormidos también están ASCENDIENDO,

puede parecer que están dormidos pero como aquellos que están en lo que es denominado "despierto", avanzan ahora rápidamente en su signatura de energía y se mueven totalmente hacia su lugar de manera de ayudar a dar nacimiento a la Nueva Tierra, luego la réplica fluirá a lo largo del planeta. Comprenden nuestra guía amados? Comprenden la necesidad de estar totalmente conscientes de su creación / su realidad / sus sentimientos de momento a momento?

Esto es como el nacimiento de un niño, el niño se aturde momentáneamente por la diferencia entre estar en la matriz de la madre y las marcadas luces y los diferentes sonidos / aromas de la sala de parto. Es allí donde la mayoría de la raza humana permanece ahora y no le sirve a nadie no estar conscientes de ello. Aquellos que están dormidos no tienen punto de referencia, sólo las reacciones y las acciones de aquellos que existen en la realidad a su alrededor.

Los guiamos de manera de preparar a TODOS ya que muchos pueden SENTIR la escalada de las energías y la expansión interior, a su alrededor y a través de su SER en este tiempo. TODO no es lo que parece en este planeta y los eventos de los próximos pocos días lineales en el contexto humano permitirán que más VERDAD sea anclada a niveles profundos. La vieja tierra 3D se disolverá totalmente del planeta y de su gente. Las reacciones emocionales de aquellos que están "dormidos" están pidiendo ser balanceadas por aquellos que están "despiertos" y capaces de hacer brillar su LUZ totalmente a lo largo y dentro del planeta Tierra. Una NUEVA TIERRA ha estado naciendo y ahora el bebé está pidiendo por equilibrio a TODOS los niveles.

Así como no esperarían que un recién nacido humano se ajustara instantáneamente a su entorno entonces por favor amados no coloquen expectativas demasiado altas en el SER porque nunca

antes en esta forma humana han ustedes experimentado tal cambio en FRECUENCIA alrededor, a través y dentro de su forma humana.

Nosotros somos los Arcangeloi de los ELOHIM y los guiaremos más en su debido momento. Les pedimos RESPIRAR y SER y encontrar y mantener balance en todo momento durante este proceso. Porque TODO SIMPLEMENTE ES y USTEDES SON en VERDAD.

Diciembre 1 del 2013

(c) Karen Doonan, all rights reserved.

Article may be reproduced in its entirety if author and authors website is clearly stated and the article remains in its original format which is written. NO permission is granted to change the format of this article and it must remain free to access at all times. http://truthcodes.wordpress.com/2013/12/01/archangeloi-of-the-elohim-message-to-humanity-1st-december-2013/

Traducción – Shanti La Conciencia Elohim

Arcangeloi de los Elohim –Importante Mensaje a la Humanidad

LA INTERCONEXION ARCOIRIS
ARCANGEL CHAMUEL

Web: <u>www.lainterconexionarcoiris.com</u>

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION